

Barcelona 28 de mayo de 1975
Sr.D.Javier Cortes
SALDAÑA.

Querido Javier:

He recibido tu carta con la consiguiente sorpresa del hallazgo de vidrios en la necrópolis del Norte, de la villa antigua, además en tumbas de incineración. Esto, como puedes imaginar es una espléndida novedad que nos asegura una tradición por el gusto del objeto rico en vidrio, de estas gentes desde antiguo. Además es presumible que haya más ejemplares y que, además, podamos pensar en centros de fabricación cercanos.

Interesa que observes con todo rigor el tipo de tumba en que aparecen y cómo se hallen.

En cuanto a la cronología, si va acompañado de un vaso de sigillata procuraremos afinar lo mejor posible. El vidrio parece tardío pero esta apariencia podría ser únicamente por tratarse de un producto local. Pero el hecho de la incineración y la cerámica me inclinaría más hacia el II que en el III. Pero no se puede diagnosticar nada sin ve al enfermo y hacer análisis...

Dime cuando recibas el permiso de excavaciones, que he reclamado

a Madrid.

También he reclamado una respuesta para los mosaístas, y he escrito al director de Mérida para que nos los envíe cuanto antes. Creo que no estaría de más unas letras tuyas a Pintado.

Pensaban que pudieramos combinar con Clunie, pero si hay que partir el tiempo no harán nada ni en un sitio ni en otro.

En fin, cuando tenga nes noticias concretas ya te escribife.
Que siga la buena racha !.Un abrazo

Hay, ya, una gran parte de los dibujos hechos !.